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都内における地下鉄ネットワークの拡充についての要望 

 

高機能で安全な都市づくりを進め、東京の活力を向上させていくには、ヒト

とモノが円滑・活発に行き交うための鉄道の機能強化が重要です。 

我が党が尽力して設置された「国と東京都の実務者協議会」の中においても、

「首都圏鉄道網の拡充」は最重要テーマの１つであり、その実現に向けては国

と都が連携して早急に課題を解決していく必要があります。 

このような中、本日、国の交通政策審議会から「東京圏における今後の地下

鉄ネットワークのあり方等について」が答申されました。この答申では、事業

化に向けて乗り越えるべき課題について、その解決の方向性をしっかり示して

おり、高く評価できるものです。 

そこで、国と連携して取り組む必要性の観点から、以下の要望を行います。 

 

記 

 

１．東京８号線延伸及び品川地下鉄については、国庫補助を確実に確保すると

ともに、関係者間で緊密に連携し、早期の事業着工に努めること 

２．臨海地下鉄については、計画具体化に向けた検討を国と連携して早期に進

めるとともに、財源の確保に向け、国と協調した対応に努めること 

３．東京メトロの株式の取扱いについては、国の答申に基づき、地下鉄ネット

ワークの拡充と並行して、国と連携した売却手続きに努めること 

４．東京メトロの株式の売却によって得られる収入については、将来を見据え

た戦略的な都市の活力向上を図るため、鉄道網の拡充等の都市インフラ整

備に活用するよう努めること 

以上 


